



**Einwohnergemeinde Zuchwil
Gemeindepräsidium**

Dorffest Zuchwil „Mir si Zuchu“ 06.09.2019

Sehr geehrte Damen und Herren

„Mir si Zuchu“ prangt inmitten der Frontseite des Flyers für unser Dorffest 2019. Darum herum gesellen sich Leute, welche sich bereits in fröhlicher Festlaune befinden.

Die Freude ist gross an der Schwelle des 2. Dorffestes do in Zuchwil.

Liebe Regine

Liebes OK Dorffest „Mir si Zuchu“

Sehr geehrte Sponsoren

Liebe Vereinsvertreterinnen und –Vertreter

Geschätzte Behördenmitglieder

Sehr geehrte Damen und Herren

Das eingangs erwähnte Motto hat mich zu folgenden Überlegungen inspiriert:

Mir si Zuchu 1

Dass man bei der 2. Austragung eines Anlasses bereits von Tradition spricht, ist vermutlich etwas vermessen. Trotzdem erhoffe ich mir für Zuchwil, dass dieser Anlass, in welcher Form auch immer, letztendlich tatsächlich zu einer Tradition werden wird.

Mir si Zuchu 2

Der Slogan zielt in meinen Augen auf den Umstand, dass es heute ums ganze Dorf geht, genauer um die Dorfgemeinschaft: Ein Dorf besteht ja nicht nur aus Strassen und Häusern, das allerwichtigste im Dorf sind die Menschen, die darin leben. Sie bilden quasi unsere Heimat. Speziell Zuchwil brilliert mit einer grossen Vielfalt an Personen:

Jüngere - Ältere

Schweizer - Personen aus andern Ländern und Kulturen

Langjährige Bewohner - Neuzuzüger

Männer und Frauen, welche sich in zahlreichen Vereinen und Institutionen wiederfinden

Ein gleich abwechslungsreiches Angebot finden wir auch auf dem Festgelände: Nebst Bratwurst, Raclette und Schlangensbrot werden Pitas, Enchiladas, Rice and Curry mit Chili, Tanduri, Mese und Kebap oder Spagetthi angeboten: Da läuft einem das Wasser im Mund zusammen!

Mir si Zuchu 3

meint zusammen etwas machen, im wahrsten Sinne des Wortes etwas auf die Beine stellen. So begegnen sich wie erwähnt einzelne Menschen, diverse Gruppen und Vereine und offenbaren damit den eigentlichen Kitt des Dorflebens. Ja, für einen Abend und für einen Tag die Alltagssorgen vergessen. Zu feiern und auch zu schätzen, dass wir hier eigentlich ein wunderbares Leben haben.

Mir si Zuchu 4

Mit dem heute und morgen stattfindenden Dorffest schaffen wir am eigenen Image. Zuchwil ist nicht der graue Vorort, wie er da und dort moniert wird. Zuchwil hat viele Leuchttürme und ein kleiner, ein wachsender ist - Sie werden es erraten - unser Dorffest.

Mir si Zuchu 5

Es lohnt sich an der Dorfgemeinschaft zu feilen, für mich persönlich *die* Motivation, sich als Politiker und damit als Gestalter für unser Zuchu einzusetzen.

So wünsche ich mir weiterhin eine konstruktive und wertschätzende politische Kultur, denn so erhält der Slogan **Mir si Zuchu** zusätzlich Gehalt und Breitenwirkung.

Zusammen können wir die Herausforderungen unserer Zeit besser angehen. Die finalen Vorbereitungen des Dorffestes, welches ich von meinem Büro aus gutem Blickwinkel mitverfolgen konnte, sind beispielhaft.

Gerne will ich im Namen der Behörden und des Dienstleistungszentrums dem OK Dorffest danken. Mein Dank geht an Regine Unold, Patricia Walter, Tanja Lorenzetti, Ylidy Demir, Philipp Jäggi und Mike Marti.

Mein Dank geht auch an sämtliche Sponsoren und Gönner, welche das Dorffest erst möglich machen.

Mein Dank gilt allen Betreiberinnen und Betreiber der vielen Feststände.

Mein Dank geht an alle weiteren Kräfte, welche im Hintergrund dieses Festes unentbehrliche Arbeit leisten.

Ein herzliches Dankeschön verdient auch Petrus, insofern dann, wenn er für das Wetter verantwortlich ist.

Liebe Anwesende

Meine Freude ob dieser gelungenen Vorbereitung zum heurigen Dorffest ist immens und ich wünsche allen einen schönen Abend.

sh.